

Produktion des neuen Mazda2 in Thailand gestartet

Das thailändische Mazda-Werk hat mit der Produktion des neuen 2er begonnen. Die Fahrzeuge sind zunächst für den australischen Markt bestimmt. Später werden in Thailand auch Mazda2 für weitere Märkte im südostasiatischen Raum produzieren. Das neue Modell wird ab Oktober auch im neuen Werk in Mexiko hergestellt. Bereits seit Juli läuft der Kleinwagen in Hofu in Japan vom Band, um die Nachfrage im Heimatland zu bedienen.

Schon das Vorgängermodell rollte im Werk der Auto Alliance Thailand (AAT) vom Band. Zwischen September 2009 und Juli 2014 hat Mazda in Thailand knapp 183 000 Einheiten hergestellt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mazda2.



Mazda2.



Mazda2.
